

Jürg Naumann
Quartierverein

Postulat betreffend Verkehr rund um den Salmensaal

Wir ersuchen den Stadtrat vom Vermieter des Salmensaals zu verlangen, dass bei grösseren Veranstaltungen, die grösstenteils auswärtige Besucher anziehen, genügend Parkplätze bereitgestellt werden, diese entsprechend bezeichnet, resp. die Besucher durch einen Verkehrsdienst zu den Parkplätzen gewiesen werden.

Begründung

In letzter Zeit finden vermehrt grössere Anlässe (Märkte, Vorträge, Hochzeiten, Konzerte etc.) im Salmensaal statt, die ausschliesslich auswärtiges Publikum in grösserer Anzahl anziehen. Der grösste Anteil der Besucher reisen mit privaten Personenwagen an. Im Zentrum von Schlieren bestehen für so viele Fahrzeuge zu wenig Parkplätze. Somit versuchen die nicht ortskundigen Personen in den umliegenden Quartieren einen Parkplatz zu finden. Die Autos werden teilweise korrekt parkiert, teilweise wird jedoch, aus Mangel an Parkplätzen, "chaotisch" parkiert. Ausserdem findet ein sehr grosser, unnötiger Suchverkehr in den Quartieren, insbesondere über die Wochenende, statt. Aus diesem Grund bitten wir den Stadtrat den Vermieter des Salmensaals zu verpflichten, dass bei solchen Anlässen genügend Parkplätze bereitgestellt werden (z.B. Tiefgarage Stadthaus, Tiefgarage Einkaufszentrum Lilie, Chilbiplatz etc.), resp. diese entsprechend bezeichnet sowie mit einem Verkehrsdienst die Parkplätze zugewiesen werden.

Jürg Naumann

Arthur Naumann

Thomas Widmer

Schlieren, 11. November 2002